

¿Se puede explorar sin dañar el medio ambiente?

- Todos los trabajos de exploración de gas y petróleo se realizan aplicando la tecnología más avanzada existente en la industria y teniendo el mayor cuidado posible para que la intervención humana tenga el mínimo impacto ambiental en el entorno.
- Las actividades de exploración de hidrocarburos están regidas por las más rigurosas normas y leyes que permiten proteger las plantas, animales, ríos, fuentes de agua de consumo humano, e incluso los sitios de valor cultural y ancestral de las comunidades.
- Si en algún caso ocurriera afectación al entorno, las empresas están obligadas a remediar el daño de manera inmediata y satisfactoria.

